

Probenwochenende des Vocal Express
Diskussionsforum am 28.11.2015
Statement von Wolfgang Mahns

Herzlich willkommen zum Diskussionsforum!

Wir, das heißt der neue erweiterte Vorstand des Vocal Express (Sarah, Katharina, Christian, Wolfhard und ich) haben uns seit einigen Wochen regelmäßig getroffen, uns zusammen gemailt und telefoniert. Dabei hatten wir – im Sinne einer Übergabe vom alten zum neuen Vorstand, einiges zu regeln, was den Rahmen des Vereins betrifft: Bankgeschäfte, Finanzamt, Notar, Registergericht und Umzug der Homepage. Alles sehr notwendige Dinge. Einiges ist schon erledigt, anderes auf einem guten Weg.

Mit diesem Diskussionsforum soll es nun um die gemeinsame Klärung von Zielen, Inhalten und um das Miteinander der Chorgemeinschaft gehen. Zum Hintergrund: Es wurden – neben dem Spaß am Singen – immer mal wieder Ideen zur Verbesserung geäußert oder auch Vermutungen über eventuelle Gründe für Sänger/-innen, die uns wieder verlassen haben. Wir möchten es als Vorstand gerne genauer wissen, möchten gerne mehr erfahren über Eure Ideen, Gedanken, Pläne. Am Ende wünschen wir uns konkrete Anhaltspunkte und Prioritäten. Diese möchten wir als Anregungen und Auftrag mitnehmen und im Sinne der Weiterentwicklung des Vocal Express umsetzen.

Lasst es mich mit der immer wieder gern genommenen Metapher vom Vocal Express als Zug sagen: Wir wünschen uns, dass der Vocal Express Fahrt aufnehmen möge, ohne zu entgleisen. Dabei halten wir es für wichtig, alle mitzunehmen. Ich bin sicher, dass wir dabei noch viele schöne Ziele – sprich: Konzerte und Chorfahrten - ansteuern und tolle Erlebnisse haben werden.

Jetzt wünsche ich uns allen eine konstruktive und spannende Diskussion!